

Me gustaría contribuir a mejorar este aspecto de nuestra profesión, la comunicación, a través de la SERAM, el principal vínculo de unión de los radiólogos en España.

Participar en la Junta Directiva de la SERAM como Responsable de Comunicación podría ayudar a

- ✓ Mejorar la comunicación con el socio, para responder mejor a sus necesidades e inquietudes.
- ✓ Contribuir a difundir los avances científicos y técnicos logrados por nuestros asociados.
- ✓ Fomentar la relación con las distintas Secciones y Filiales de la SERAM, y de estas entre sí, para que actúen sinérgicamente para lograr sus objetivos.
- ✓ Reforzar nuestro vínculo con los Técnicos de Radiología.
- ✓ Aumentar nuestra participación en los foros sanitarios más diversos, con el fin de que la sociedad conozca de primera mano el importante papel del diagnóstico por imagen y de los radiólogos en la Medicina actual.
- ✓ Dar a conocer a la sociedad y a nuestros propios socios cómo la inteligencia artificial cambiará, pero afianzará, nuestro trabajo.
- ✓ Contribuir a imponer nuestro papel central en los equipos interdisciplinares que incluyan diagnóstico e intervencionismo guiado por imagen, evitando el intrusismo.
- ✓ Reclamar a las instituciones y autoridades sanitarias un equipamiento tecnológico acorde con nuestras necesidades y de nuestros pacientes.
- ✓ Extender el ámbito de acción de nuestra Sociedad a todos los radiólogos de habla hispana del mundo, y en general, fomentar las relaciones internacionales de la SERAM y de sus socios.
- ✓ Lograr una mayor interacción con los pacientes y la sociedad en general.

En este momento histórico la comunicación, especialmente la comunicación online, es más importante que nunca. Tenemos que seguir creciendo como especialidad, y la SERAM dispone de los medios que nos pueden ayudar a trabajar de forma cohesionada, mejorando en nuestra faceta profesional y humana como radiólogos.